
小垣江東小学校長による実践報告の様子 

刈谷市立刈谷特別支援学校 第３回実践研究協議会 アンケート結果 

 

１ 参加者満足度 

 

 

 

 

２ 学校見学・授業参観 

  １２日（金）は、本校の学校見学・授業参観を行いました。 

また、併設校として本校と一緒に交流及び共同学習に取り      

組んでいる小垣江東小校長の実践報告等を頂戴するととも

に、 小中学部主事による「併設校間における交流及び共同学

習」の 発表を行いました。 

 

 

 

 

３ 令和３年度実践研究協議会に向けて  

  参加者の皆様に、よりご満足いただけるよう、次年度に向けて改善を図っていきます。 
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 第２分科会では、昨年度から続けている外

部専門家との連係の在り方について一緒に

考えていただくことができた分科会となり

ました。また、本年度より始めた乳幼児を対

象にした「かもめ相談」の取組に興味をもっ

ていただきました。 

 第３分科会では、文部科学省委託事業「学

校における医療的ケア実施体制構築事業」の

最終報告をさせていただきました。 

愛知県内の特別支援学校で初めて実施し

た第三号研修の取組について報告しました。

児童生徒の安全・安心な医療的ケアの在り方

についてのご意見をいただきました。 

 第１分科会では、個別の教育支援計画の活

用方法や学習の内容段階表について本校の

取組を紹介しました。「自校だったらどのよ

うに運用するか」という視点で参加していた

だいた方が多く、様々なご意見を頂きまし

た。参考にさせていただきながら、研究を続

けていきます。 


